

RAPH68

RÉSEAU POUR L'AUTONOMIE DES PERSONNES
EN SITUATION DE HANDICAP DU HAUT-RHIN

QUI SOMMES-NOUS ?

Une association de droit local regroupant des acteurs du secteur du handicap intervenant dans les milieux du sanitaire et du médico-social et siégeant dans les instances départementales : COMEX, CDAPH, MDPH, CDCA.

NOS MISSIONS ?

Améliorer et poursuivre les initiatives entre partenaires en s'appuyant sur les particularités, les champs d'intervention respectifs et les dispositifs existants ou à venir.

Promouvoir des réflexions et des actions pour favoriser l'autonomie de la personne en situation de handicap quelque soit son âge, son handicap et développer une synergie transversale sur le territoire.

Favoriser l'ouverture de passerelles entre la sphère médicale, le secteur médico-social et les associations d'usagers.

Chercher des réponses aux besoins exprimés par les personnes en situation de handicap et leurs familles.

MEMBRES ADHÉRENTS



AVEC L'ÉCOUTE DE

